

Artikel vom 07.01.2018

Antrag "Solzialer Wohnungsbau in Weisendorf"

Antrag "Solzialer Wohnungsbau in Weisendorf"



CSU-Fraktion Weisendorf

Herrn
1. Bürgermeister
Heinrich Süß
Gerbesstraße 2
91085 Weisendorf

Weisendorf, den 28.12.2017

Antrag „sozialer Wohnungsbau in Weisendorf“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Gemeinderatsmitglieder,

die CSU-Fraktion Weisendorf beantragt eine/n VertreterIn der GEWOBAU-Land in die nächste Gemeinderatsitzung einzuladen, um die in Gründung befindliche Wohnungsbaugesellschaft vorzustellen und über einen möglichen Beitritt des Marktes Weisendorf zu diskutieren.

Begründung:

Mehrere Gemeinden des Landkreises Erlangen-Höchstadt haben sich mittlerweile dazu entschlossen, über eine Wohnungsbaugesellschaft in das wichtige Thema „sozialer Wohnungsbau“ einzusteigen. Deshalb haben sie sich dafür entschieden, eine GEWOBAU-Land zu gründen. Auch in Weisendorf fehlt bezahlbarer Wohnraum, weshalb auch hier über den Beitritt zu dieser Gesellschaft diskutiert werden sollte. Hierzu soll eine VertreterIn eingeladen werden, um in einer Gemeinderatsitzung über die Details zu berichten.

Mitfreundlichen Grüßen

Stefan Süß

für die Fraktion der CSU im Marktgemeinderat Weisendorf

Originalantrag

CSU-Fraktion Weisendorf

Herrn 1. Bürgermeister Heinrich Süß

Gerbersleite 2

91085 Weisendorf

Weisendorf, den 28.12.2017

Antrag „sozialer Wohnungsbau in Weisendorf“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Gemeinderatsmitglieder,

die CSU-Fraktion Weisendorf beantragt, eine/n Vertreter/in der GEWOBAU-Land in die nächste Gemeinderatssitzung einzuladen, um die in Gründung befindliche Wohnungsbaugesellschaft vorzustellen und über einen möglichen Beitritt des Marktes Weisendorf zu diskutieren.

Begründung:

Mehrere Gemeinden des Landkreises Erlangen-Höchstadt haben sich mittlerweile dazu entschlossen, über eine Wohnungsbaugesellschaft in das wichtige Thema „sozialer Wohnungsbau“ einzusteigen. Deshalb haben sie sich dafür entschieden, eine GEWOBAU-Land zu gründen. Auch in Weisendorf fehlt bezahlbarer Wohnraum, weshalb auch hier über den Beitritt zu dieser Gesellschaft diskutiert werden sollte. Hierzu soll ein/e Vertreter/in eingeladen werden, um in einer Gemeinderatssitzung über die Details zu berichten.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Süß

für die Fraktion der CSU im Marktgemeinderat Weisendorf